

# ふしょうっこ日記

令和7年6月23日

## 「であう学習」

今日は、「梅雨」を感じる1日でした。一時雷も鳴りました。落雷、熱中症…様々な心配事が続きます。安全に過ごせるよう、気を配りながら過ごしています。

今日は、本年度初めての「であう学習」がありました。「であう学習」は、公立校で行われている「クラブ活動」に当たる活動で、4～6年生の児童が参加しています。本校は、教職員だけではなく、地域からその道を専門的に学んでおられる方に講師をお願いしている活動があります。人、もの、こと、様々な本物にであい、追究する活動をしています。

本年度は、つまみ細工でアクセサリ作り、音羽流日本舞踊、いけばなにチャレンジ、染めと織り、空手道を学ぼう、将棋、バスケットボール教室、茶道～お茶を楽しもう～、いろいろなジャンルのダンスを楽しもう、フォト&コマ撮りアニメーション、アート活動、彦根カロムを楽しもう、科学の力で一からモノをつくる、チャレけん(けん玉にチャレンジ)、かるたを楽しもう～みんなでLet's百人一首～、ニュースポーツの16の教室があります。どの教室でも、真剣に活動を楽しむ様子が見られました。

